

## お茶は体と心にやさしい！ おいしく飲んで、リラックス

5月24日（月）大崎町茶業振興会は、お茶をおいしく飲んでもらおうと、一番茶の試飲用深蒸し煎茶を役場住民課窓口で無料配布しました。

鹿児島県のお茶は、ご存知のように全国2位の生産県で、産地はますます拡大しており、“クリーンなかごしま茶の時代”到来と注目され期待されています。

また近年、健康への効果について研究が行われ、病気予防、健康維持のための保健飲料としても世界的に注目されています。

ぜひ皆様も1日の生活の中で、お茶を飲む機会をつくりましょう。



▲同振興会女性部員の皆様

## 県域版かごしまブランドに マンゴーが指定されました！

農産物の『かごしまブランド』に、複数の産地がまとめて指定を受けられる『県域ブランド』が新しく導入され、5月28日（金）県庁で行われた2010年度かごしまブランド推進本部会議で、第1号にJAそお鹿児島とJAさつま日置の『かごしまマンゴー』が指定されました。

同会議には、JAそお鹿児島熱帯果樹専門部会長中崎増雄さんが参加し、ブランド指定を記念して真っ赤に熟れた大崎産マンゴーを県に贈呈いたしました。

同部会には、本町から13人が所属しており、2.4haを栽培しています。

JA鹿児島県経済連では、県産マンゴーの消費拡大を図るため、今年から5月の最終土曜日を、「かごしまマンゴーの日」とするなど、PR強化に取り組んでいます。

## 鹿児島スポーツ少年団顕彰受賞!! 大崎ソフト新留勝郎監督

大崎ソフトボールスポーツ少年団新留勝郎監督が鹿児島県スポーツ少年団顕彰を受賞し、5月22日（土）ワコーヒルズにおいて祝賀会が開催されました。

昭和49年の創設から34年間の監督生活で、これまで全国大会出場・九州大会出場・県大会優勝が県内最多となることから、功績が称えられ表彰されたものです。

また、昨年度を最後に監督を勇退したことから、勇退謝恩会もOBら主催のもと行なわれ、約320名の参加者は、懐かしい顔ぶれにまるで同窓会のように思い出話に花を咲かせました。

今後、新留さんは、指揮・指導を退き、名誉監督として同少年団を支えてくださいます。



▲右：大崎ソフトボール少年団新留勝郎名誉監督



▲右：JAそお鹿児島熱帯果樹専門部会長中崎増雄さん  
昨年のマンゴー収穫祭風景